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Chaque année, de nombreuses personnes viennent d’autres pays pour expérimenter les manifestations des signes et prodiges et œuvres de puissance étonnants du Dieu vivant 
lors des Retraites d’été de Manmin. La retraite de cette année 2014 s’est tenue à Deogyusan Resort à Muju, Province de Jeonbuk du 4 au 7 Août. Cette année, à nouveau 25 
pays ont participé et les programmes ont été interprétés simultanément en anglais, chinois, japonais,russe, français, espagnol, mongol, vietnamien et tagalog (Philippines) et 
retransmis en direct via GCN (www.gcntv.org). (Photo: des gens témoignent de la guérison de leurs maladies lors de la Réunion de Guérisons Divines tenue le premier soir)

Tandis que le Dr. Jaerock Lee a conduit le Séminaire du Premier Jour «La Parfaite 
Sanctifi cation 2» (Hébreux 10:22) il a continué à pleuvoir doucement. Cependant, avec 
la confi ance dans le Pasteur Principal Dr. Lee qui manifeste les œuvres de la recréation, 
au lieu de se plaindre ou de partir, les membres de Manmin ont choisi de rester et d’écouter 
son message dans la joie et ils sont arrivés à aspirer encore plus à la puissance de Dieu.

Dieu était réjoui de voir Manmin qui montrait sa confi ance dans le berger d’un seul 
coeur. Dieu a exprimé Sa joie au travers des œuvres explosives du Saint-Esprit lors de la 
Réunion de Guérisons divines qui a suivi. Après la prière du Dr. Lee, un grand nombre 
de gens a reçu la guérison et témoigné sur l’estrade de leur guérison de nombreuses 

maladies et infi rmités. Beaucoup ont reçu une meilleure vision et beaucoup ont vu une 
solution à leurs problèmes et d’autres ont reçu les désirs de leurs cœurs. Il y a aussi eu 
beaucoup de témoignages reçus depuis lors.

En 2014, comme par le passé, d’innombrables essaims de libellules sont venus à 
Muju. Elles ont éradiqué les insectes nuisibles et ont volé en groupes ordonnés. Une 
libellule est en fait diurne. Elle se pose également à un endroit quand il pleut car c’est 
diffi cile pour elle de remuer les ailes dans la pluie. Pendant le séminaire cependant, de 
nombreuses libellules volaient et se posaient sur les membres malgré qu’il pleuvait et 
que c’était la nuit.

«Des moments inoubliables 
remplis de grâce!»

Des Oeuvres de Recréation expérimentées lors de la Retraite d’Eté de Manmin de 2014 remplie de joie

«J’ai connu l’Eglise Centrale Manmin et le Pasteur Principal Dr. Jaerock Lee pendant 
la Croisade Unifi ée de Russie en 2003. J’ai gardé mon intérêt pour Manmin, en lisant 
les Nouvelles de Manmin. Entre-temps, j’ai rejoint la Retraite d’Eté 
de Manmin 2014 pour expérimenter ce ministère. J’aime tout ici.

J’ai particulièrement été remué par les membres qui restaient 
concentrés sur le Séminaire malgré la pluie. Si la pluie s’était 
arrêtée après la prière du Dr. Lee j’aurais simplement 
pensé que j’avais expérimenté un des miracles dont 
j’avais entendu parler. Mais je me suis trouvé confronté 
à un plus grand miracle – c’était un lien solide entre le 
Dr. Lee et les membres inébranlables qui l’écoutaient 
attentivement sous la pluie jusqu’à ce qu’il ait fi ni de 
prêcher. J’ai pensé, ‘ils aiment Dieu réellement et aussi 
l’église d’où provient leur foi.’»

- Pasteur Oleg Piterin, Russie

«Je suis née avec le conduit lacrymal droit bouché. En essayant de l’ouvrir lors 
d’une opération, mon médecin a accidentellement mal touché un muscle et depuis 
ce temps-là je ne pouvais qu’utiliser mon œil gauche pour focaliser. La vision 
entre chaque œil était alors différente et mon œil droit est devenu 
décalé.

J’avais un champ visuel un tiers plus petit que la normale. 
Entre mes yeux, la brillance de la même couleur orange était 
différente. J’ai eu la migraine en essayant de regarder de mon 
œil droit. Mais après que j’ai reçu la prière du Dr. Lee le 
premier soir, j’ai récupéré un champ de vision normal. 
Je pouvais voir les couleurs avec la même brillance 
des deux yeux et regarder les choses sans migraine. Je 
n’avais aucune diffi culté à focaliser de l’œil droit.»

- Soeur Namyeong Heo, 
Mission des Jeunes Adultes de Corée
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Séminaire, «La Parfaite Sanctification 2» a explosé avec l’enseignement et les œuvres du Saint-Esprit

 Second Day
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Jour



anminMDouveN esll eN° 84  21 Septembre 20142 L’Amour Spirituel (15)

1. L’Eglise Centrale Manmin croit que la Bible a été 
    écrite sous l’inspiration de Dieu et elle est la correcte 
    parole de Dieu sans erreurs
2. L’Eglise Centrale Manmin croit que le Dieu de la Trinité, 
    Dieu le Père, Dieu le Fils et Dieu le Saint Esprit – 
    existent en tant qu’un et travaillent l’un avec l’autre.
3.  L’Eglise Centrale Manmin croit que seul le sang  

    expiatoire de Jésus nous pardonne de nos péchés.
4. L’Eglise Centrale Manmin croit en la résurrection 
    de Jésus Christ, Son ascension et Sa Seconde 
    Venue, et dans la vie éternelle.
5. Les membres de l’Eglise Centrale Manmin 
    confessent «Le Crédo des Apôtres» chaque fois
    qu’ils se réunissent et ils y croient à la lettre.

  Confessions de FoiAdresse
L’Eglise de Manmin en France
 - Adresse : 47 rue TrubiGo 75003 Paris 
 - Contact : 33-6-43-34-41-63 / euromanmin33@gmail.com
L’Eglise de Manmin en Belgique
 - Adresse : Av DrZamenhof 31b 1070 Anderlecht Belgique  
 - Contact : 32-23063566 / davidts.guy@gmail.com 
Eglise de Sanctification Manmin Kinshasa
 - Adresse : No. 3563 Avenue Mont Des Arts, Commune 
   de Lingwala, Kinshasa R.D Congo
 - Contact : 243-8153-10026 / jc4321@hotmail.com

29, Digital-ro 26-gil, Guro-gu, Séoul  
République de Corée du Sud, 152-848
Tel : 822-818-7067  Fax : 822-818-7048 
http://www.manmin.org/french
        www.manminnews.com
e-mail : manminministry@manmin.org
Editeur : Jaerock Lee
Edité par Geumsun Vin 
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Pasteur Principal Dr. Jaerock Lee

«L’amour ne périt jamais. Les prophéties prendront fi n, les langues cesseront, la connaissance disparaîtra… 
Maintenant donc ces trois choses demeurent: la foi, l’espérance, l’amour; mais la plus grande de ces choses, c’est l’amour» (1 Corinthiens 13:8-13).

L’Amour Parfait

Lorsque vous allez au ciel, si vous 
pouviez prendre une seule chose avec vous, 
qu’aimeriez-vous emporter? Que possédons-
nous qui soit valable d’emporter?

Dans le ciel, les routes que vous prenez 
sont en or pur. Dieu comprend aussi les cœurs 
de Ses enfants bien-aimés et prépare leurs 
maisons célestes, qui sont faites en or et en 
belles et précieuses pierres et des joyaux qui 
ne peuvent être comparés à rien sur la terre. 
Vous ne devez donc pas emporter d’or ni de 
bijoux lorsque vous partez au ciel. Mais il y a 
une seule chose que nous devons emporter de 
cette terre pour partager l’amour avec Dieu. 
C’est l’amour spirituel qui est cultivé dans nos 
cœurs tandis que nous vivons dans ce monde.

1 .  L ’ a m o u r  q u i  e s t  v a l a b l e 
éternellement, même dans le ciel

1 Corinthiens 13:8-10 dit, «L’amour 
ne périt jamais. Les prophéties prendront 
fin, les langues cesseront, la connaissance 
disparaîtra. Car nous connaissons en partie, 
et nous prophétisons en partie, mais quand 
ce qui est parfait sera venu, ce qui est partiel 
disparaîtra.» La prophétie, les langues et 
la connaissance de Dieu sont des choses 
spirituelles, mais pourquoi prendront elles fi n 
au ciel?

Le ciel est un monde spirituel et c’est un 
endroit parfait. Même si nous prophétisons 
dans ce monde, c’est complètement différent 
de la connaissance de toutes choses dans 
le royaume des cieux dans le futur. Nous 
comprendrons clairement les cœurs de Dieu 
et du Seigneur dans les cieux, et nous n’aurons 
donc plus besoin de prophéties là-haut.

C’est pareil pour les langues. Lorsque nous 
communiquons avec les autres qui parlent 
des langues différentes, il y a des difficultés 
pour communiquer avec eux. Mais il n’y a 

qu’une seule langue au ciel. Il n’y a donc 
aucun souci de ne pas pouvoir comprendre les 
autres. Parce que le bon cœur est transmis tel 
qu’il est, il ne peut y avoir aucun préjudice ni 
incompréhension.

C’est pareil avec la connaissance. Lorsque 
nous vivons sur cette terre nous apprenons 
la parole de Dieu avec diligence. Nous 
apprenons comment nous pouvons être 
sauvés et quelle est la volonté de Dieu, mais 
c’est uniquement la connaissance qui nous 
permet d’aller au ciel, et ce n’est qu’une petite 
partie de la connaissance.

Comme cela est dit auparavant, les langues 
et la connaissance sont temporairement 
nécessaires sur la terre pour entrer dans les 
cieux malgré qu’elles appartiennent à l’esprit. 
C’est pourquoi il est important de connaître 
la parole de vérité et de connaître le ciel, mais 
il est plus important de cultiver l’amour. Ce 
n’est que lorsque nous circoncisons nos cœurs 
et accomplissons l’amour avec diligence que 
nous pouvons entrer dans le royaume des 
cieux et vivre là-bas heureux pour l’éternité.

2. L’amour qui sera parfaitement 
ressenti au ciel

1 Corinthiens 13:11 dit, «Lorsque j’étais 
enfant, je parlais comme un enfant, je pensais 
comme un enfant, je raisonnais comme un 
enfant; lorsque je suis devenu homme, j’ai fait 
disparaître ce qui était de l’enfant.»

Au ciel il n’y a pas de ténèbres, de soucis 
ni d’anxiété. Il n’y a que de la bonté et de 
l’amour. Ainsi, nous pouvons exprimer notre 
amour pleinement dans le ciel. Le monde 
physique et le monde spirituel sont tout à 
fait différents. Même sur cette terre, selon 
la mesure de foi, chaque individu parle, 
comprend et pense différemment.

Dans Jean chapitre 2, chacun des niveaux 
de foi sont respectivement comparés aux 
«petits enfants», «enfants», «jeunes gens» et 
«pères». Ceux qui se trouvent au niveau d’un 
enfant dans la foi sont comme des «enfants» 
en esprit. Leur compréhension est aussi 
comme celle des enfants, c’est pourquoi ils ne 
peuvent pas vraiment comprendre les choses 
qui sont profondément spirituelles et ils ont 
peu de force pour pratiquer la Parole. Mais 
quand ils deviennent de jeunes hommes et 
des pères, le niveau de ressentir l’amour de 
Dieu est différent. Ils auront une plus grande 
capacité de pratiquer la Parole de Dieu et ils 
seront capables de vaincre dans les combats 
contre les puissances des ténèbres.

Mais malgré que nous accomplissions la 
foi des pères sur cette terre, nous pouvons dire 
que nous sommes encore comme des enfants 
comparés au temps où nous entrons dans 
le royaume des cieux. C’est parce que nous 

avons des limites physiques sur cette terre. 
Dans la mesure où nous croyons et espérons 
pour le ciel tandis que nous vivons sur la terre, 
nous savons combien le ciel est beau. Mais il 
n’est pas facile de comprendre parfaitement 
combien le ciel est glorieux et beau. Lorsque 
nous atteindrons le ciel, nous allons réaliser le 
monde spirituel qui est spacieux de manière 
illimitée et mystérieux et nous comprendrons 
les principes de toutes les choses du monde 
spirituel.

Notre vie sur la terre est une période de 
préparation pour la vie céleste éternelle. 
Ce monde passe rapidement parce qu’il est 
comme une ombre comparé au royaume 
éternel des cieux. Cette vie est juste comme 
une ombre et c’est ce qui nous fait commencer 
à imaginer le monde éternel, mais ce n’est 
jamais éternel. Après que la vie comme une 
ombre sur la terre se termine, l’entité d’ombre 
actuelle sera clairement révélée.

C’est pourquoi 1 Corinthiens 13:12 dit, 
«Aujourd’hui nous voyons au moyen d’un 
miroir, d’une manière obscure, mais alors 
nous verrons face à face; aujourd’hui je 
connais en partie, mais alors je connaîtrai 
comme j’ai été connu.»

Lorsque l’apôtre Paul a écrit ce chapitre sur 
l’amour spirituel, c’était il y a environ 2000 
ans. Les miroirs en ce temps-là n’étaient pas 
aussi clairs que ceux d’aujourd’hui parce 
qu’ils étaient faits d’argent poli, de bronze 
et d’autres métaux et le métal poli reflétait 
imparfaitement la lumière et l’image. Lorsque 
le royaume éternel, le monde parfait vient 
plus tard, nous allons directement ressentir 
le monde céleste dans le royaume des cieux 
même. Nous verrons clairement chaque 
détail du royaume des cieux et le ressentirons 
directement et le vécu sera entièrement 
différent. Nous allons réellement ressentir la 
grandeur et la magnifi cence de Dieu. Il est la 
beauté inexprimable même.

3. Parmi la foi, l’espérance et l’amour, 
le plus grand est l’amour

La foi et l’espérance sont très précieuses 
en augmentant notre foi. Nous pouvons être 
sauvés et aller au ciel seulement si nous avons 
la foi. Nous ne pouvons devenir des enfants 
de Dieu qu’avec la foi. Et si nous possédons 
la foi, il est normal d’avoir de l’espérance. 
Avec cela, nous pouvons saisir les meilleurs 
lieux de séjour dans le ciel, essayer de devenir 
sanctifié et travailler fidèlement pour le 
royaume de Dieu.

Comme cela est expliqué, la foi et 
l’espérance sont une nécessité jusqu’à 
ce qu’on atteigne le royaume céleste. 
Mais pourquoi 1 Corinthiens 13:13 dit-il, 
«Maintenant donc ces trois choses demeurent: 

la foi, l’espérance, l’amour; mais la plus 
grande de ces choses, c’est l’amour»?

Premièrement, la foi et l’espérance ne sont 
nécessaires que lorsque nous recevons la 
«culture humaine» sur cette terre. Dans le ciel, 
seul l’amour spirituel existe parmi les trois.

Si vous avez une foi véritable et que vous 
aimez Dieu, votre espérance pour le ciel 
deviendra plus grande avec le temps dans la 
mesure où votre foi grandit. Le Seigneur vous 
manquera de plus en plus tandis que le temps 
passe.

Ceux qui ont une espérance pour le ciel ne 
disent pas «ce chemin est trop dur. Je souffre» 
même s’ils marchent sur le chemin étroit et 
périlleux sur cette terre. Ils ne chancellent 
pas sous n’importe quelle forme de tentation. 
Mais quand vous arrivez à la dernière 
destination, le ciel, vous n’avez pas besoin 
de foi, qui consiste à croire à ce qu’on ne voit 
pas, ni d’espérance. Seul l’amour sera dans le 
ciel. C’est pourquoi il est dit que l’amour est 
le plus grand.

Deuxièmement, vous pouvez posséder 
le ciel avec la foi, mais vous ne pouvez pas 
entrer dans le plus beau lieu de séjour dans le 
ciel qui est la Nouvelle Jérusalem si vous ne 
possédez pas l’amour.

Dans la mesure où nous agissons avec foi 
et espérance, nous pouvons entrer dans un 
meilleur lieu de séjour dans le ciel. La foi 
spirituelle est donnée dans la mesure où nous 
vivons selon la Parole de Dieu, chassons les 
péchés et accomplissons un beau cœur. Et en 
fonction de cette mesure de foi, notre lieu de 
séjour céleste sera décidé parmi le Paradis, 
le 1er, 2ème ou 3ème royaume des cieux et la 
Nouvelle Jérusalem.

Mais la Nouvelle Jérusalem est donnée aux 
enfants de Dieu qui accomplissent l’amour 
parfait avec foi. C’est le cristal de l’amour. 
Pour ressembler au Seigneur et demeurer 
dans la Nouvelle Jérusalem, nous devons 
suivre les traces du Seigneur. Son chemin est 
l’amour. Ce n’est que lorsque nous possédons 
cet amour que nous pouvons ressembler 
au Seigneur en cultivant les neufs fruits de 
l’Esprit et les Béatitudes dans nos cœurs.

Donc, quand nous avons la foi nous 
pouvons aller au ciel et quand nous possédons 
l’espérance, nous pouvons chasser les 
péchés. La foi et l’espérance sont absolument 
indispensables mais ce n’est que lorsque nous 
possédons l’amour parfait que nous pouvons 
entrer dans la Nouvelle Jérusalem. C’est 
pourquoi on dit que l’amour est le plus grand.

Chers frères et soeurs. Je prie dans le nom 
du Seigneur que vous deviendrez des croyants 
bénis qui plaisent à Dieu en accomplissant 
l’amour spirituel relaté dans 1 Corinthiens 
chapitre 13. 
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«Au début de mon école primaire, je passais 
beaucoup de temps sur l’ordinateur et cela a 
endommagé ma vision. Sans lunettes, je ne 
pouvais pas reconnaître les gens même quand ils 
étaient près et je ne pouvais 
pas lire l’écriture devant moi. 
En recevant la prière du Dr. 
Jaerock Lee, mes yeux ont 
senti une fraîcheur. Alors 
j’ai pu voir les choses sans 
lunettes. Jennifer mon amie a 
aussi été guérie de gastrite.»

- Soeur Beverly Agolito, 
Philippines

«J’ai vu de nombreuses libellules et j’ai 
regardé des jeux excitants. J’ai été bénie de voir 
de nombreux membres se préparer dans l’unité 
pour la Journée Sportive et se mesurer dans de 
grandes compétitions. Les nuages couvraient 

le soleil et il y avait parfois 
du vent frais selon la prière 
du Dr. Lee, ce qui m’a 
beaucoup émerveillée. J’ai 
ressenti l’amour de Dieu, 
du Seigneur et du berger.»                                                     

- Soeur Viktoria 
Kolessova, 
Estonie

«J’avais des problèmes avec ma peau après avoir utilisé 
une huile nettoyante. C’était très irritant et je continuais à 
gratter mon visage. J’ai développé des plaies suintantes, un 
gonfl ement facial et la fi èvre. Je ne pouvais pas ouvrir mes 
yeux. J’ai reçu la prière du Dr. Lee le 26 Juillet 2014. Alors 
des croûtes se sont formées et la fi èvre et le gonfl ement ont 
disparu. J’ai témoigné de cela pendant 
la Réunion de Guérisons Divines le 
4 Août 2014. Depuis ce moment, 
cela a continué à s’améliorer même 
plus rapidement. Je suis maintenant 
complètement guérie.» 

- Diaconesse Jin Lee, Comité de 
Performances Artistiques, Corée

«Je courrais pour sélectionner des coureurs pour la course du 100m pour 
la Journée Sportive. Alors j’ai ressenti qu’un muscle de ma cuisse droite se 
déchirait. Je suis tombé et j’ai ressenti une grande douleur. Techniquement, 

il semblait que je ne pourrais pas courir pendant la Journée Sportive. 
Mais quand j’ai reçu la prière du Dr. Lee après le séminaire, un 

sentiment de fraîcheur a coulé de ma poitrine jusque dans 
le bas de mon corps. J’étais positivement assuré de 

ma guérison. Le lendemain, j’ai couru le 100m 
et la course de relais et j’ai gagné des médailles 
d’or. Il est dit qu’il faut environ six mois pour se 
remettre d’une déchirure musculaire et courir à 
nouveau. Mais moi j’ai été restauré complètement 
en seulement trois jours. Alléluia!»

                                                
Frère Hyungbae Park, MVP homme, Corée

«Quand j’étais petite mes parents discutaient et 
maman me réprimandait souvent. Je ne ressentais 
d’amour nulle part. J’ai même tenté de me suicider 
pendant les humanités. Je trouvais tellement diffi cile 
d’avoir des contacts avec les autres. Mais quand 
j’ai reçu la prière du Dr. Lee, j’ai ressenti 
de la chaleur dans mon cœur et 
j’ai immédiatement éclaté en 
sanglots. Maintenant je me sens 
à l’aise en parlant avec les autres 
et j’ai un état d’esprit et une 
manière de penser positifs.»

- Soeur Yoko Hayashi, 
Japon

«Tous les gens de 25 pays se sont 
réjouis pacifiquement de l’événement 
de la Journée Sportive. Nous étions 
heureux d’être avec le berger et nous 
avons ressenti la protection de Dieu 
dans un tel beau temps. Pendant la 
Réunion de Guérisons Divines, 
j’ai reçu une meilleure 
vision et je ne dois plus 
porter de lunettes que 
j’avais utilisées pendant 
40 ans.»

- Soeur  Jeannette, 
France
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Lors de la journée sportive, les équipes 
des 1ère, 2ème et 3ème Grandes Paroisses et 
l’équipe des églises branches ont joué 
des jeux, en rendant la compétition serrée 
mais amicale et correcte. La bannière 
du vainqueur est allée à la 2ème Grande 
Paroisse. Avec aucun blessé, les membres 
de Manmin ont encore été liés d’avantage 
ensemble dans l’amour.

Le temps pour  la  journée é ta i t 

remarquable. Depuis le lever du soleil, 
des nuages noirs se mouvaient, voilant 
le soleil. S’il n’y avait pas les nuages, le 
soleil aurait augmenté la température du 
sol, après quoi, la température ambiante 
n’aurait pas pu être rafraîchie sans la pluie.

Dieu a fait en sorte que les nuages 
qui avaient provoqué la pluie pendant 
le séminaire s’écartent toute la nuit 
et couvrent tout le ciel dès l’aube. Le 

soleil apparaissait de temps à autre; 
lorsqu’il faisait un peu chaud, un vent 
frais soufflait. L’harmonie parfaite du 
chaud soleil et du vent frais a gardé un 
temps optimal.

Toute gloire et reconnaissance soient 
rendues au Dieu d’amour qui a permis 
à Manmin de jouir avec bonheur de la 
journée sportive sous le meilleur temps 
possible. 
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Deuxième 
jour
D
jo Journée Sportive, «Le temps ne pouvait être meilleur!»
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World Christian Doctors Network Urim Books 

«J’ai été profondément touché par le Dr. Jaerock Lee qui louait 
Dieu avec amour et révérence. L’amour du berger pour les membres, 
leur amour pour lui, leur profond sens de l’unité, et leur louange qui 
venait du cœur, tout cela m’a fort impressionné. Comme un vent 
frais souffl ait, j’ai ressenti l’amour de Dieu et je suis devenu heureux. 
J’ai l’habitude de ressentir de la douleur en me tenant debout pendant 
longtemps, mais j’ai senti la douleur disparaître en louant.»                                              

- Ancien Mathias Kasasa, Royaume-Uni

«Le Concert d’Adoration du Feu de Camp était 
magnifi que. J’étais grandement touchée de ressentir l’amour 
du Dr. Lee. Cela a été retransmis en direct via GCN – c’est 
une grande bénédiction pour de nombreuses personnes dans 
le monde. Le temps était supposé être très chaud en été 
mais le Dr. Lee a prié pour le temps et il est devenu frais et 
les membres ont eu un temps merveilleux dans la paix.»

- Soeur Deborah Tang, Malaisie

«J’ai été remuée en sentant la main de Dieu. C’était 
superbe! Je me suis repentie de mes péchés anciens 
et j’ai ressenti la présence de l’Esprit. J’ai versé des 
torrents de larmes en louant. Après je me suis sentie 
heureuse et joyeuse. J’ai loué le Seigneur en dansant 
de tout mon cœur et un sentiment de liberté. Je ferai en 
sorte de pouvoir revenir l’année prochaine.»

- Sœur Schlinder Goulbakhar, Suisse

«J’ai ressenti l’amour de Dieu dans le splendide 
Concert d’Adoration du Feu de Camp. Quand j’ai vu le 
feu d’artifi ce, j’ai ressenti l’espérance pour le ciel et je 
suis devenue confi ante d’aller à la Nouvelle Jérusalem. 
J’ai été fortement remuée par le Dr. Lee quand il a 
loué en chantant «Attente» avec des larmes et cela m’a 
donné de la confi ance. Le temps aussi était bon.»

- Soeur Stéphanie Johnson, Etats-Unis

Le Concert d’Adoration du Feu de Camp s’est tenu par la grâce de 
Dieu avec un vent rafraîchissant qui a maintenu la température entre 22 
et 23 degrés Celsius.

Le Dr. Jaerock Lee a conduit le concert où les membres ont pu 
recevoir la vision des jours éternels avec le Seigneur dans le ciel. Ils sont 
devenus unis avec Dieu, le Seigneur et le berger, ont offert des cœurs 
qu’ils ont merveilleusement cultivés et ont exprimé reconnaissance et 

amour pour Dieu dans la louange. Ils ont créé d’inoubliables souvenirs 
qui seront inclus dans l’album céleste. Leur espérance pour la Nouvelle 
Jérusalem a augmenté.

Les chanteurs et danseurs (Chorale Voix Céleste, Equipe de Danse 
Céleste et Groupe d’Adoration de Puissance), le groupe de soutien 
(Groupe Alléluia) et l’Orchestre Nissi ont ajouté plus de bonheur avec 
leurs performances.

Concert d’Adoration du Feu de Camp, «Suis-je dans la salle de Concert du château du berger?»Troisième
 Jour


